

**El Consejo Mundial de Iglesias (CMI) ha condenado rotundamente los recientes atentados y las atrocidades contra los cristianos en Siria que se le atribuyen al grupo denominado Estado Islámico.**



*Georges Lemopoulos, secretario general en funciones del CMI*

(GINEBRA, 27/02/2015) En una declaración del CMI publicada el 25 de febrero en Ginebra, se expresaba la profunda preocupación por las recientes denuncias de ataques contra asentamientos cristianos, asesinatos de civiles, secuestro de unas 1000 personas e incitación al éxodo masivo de las comunidades.

«El Consejo Mundial de Iglesias denuncia estos y otros atentados contra el diverso entramado social que reviste el potencial para construir una sociedad inclusiva y una paz sostenible», declaró Georges Lemopoulos, secretario general en funciones del CMI.

«El CMI condena todos los atentados violentos contra los civiles en tanto que crímenes de

## **El CMI condena las atrocidades perpetradas por el Estado Islámico en Siria**

Escrito por ALC / CLAUDIA FLORENTÍN

Viernes, 27 de Febrero de 2015 19:48

---

guerra y crímenes contra la humanidad, independientemente de quién los perpetre. Reclamamos medidas eficaces por parte de la comunidad internacional para proteger a los civiles y las comunidades afectadas de nuevos ataques, así como para garantizar que los autores de los crímenes cometidos rindan cuentas por los mismos», añadió.

[Leer el texto completo de la declaración del secretario general en funciones del CMI](#)

Fuente: ALC / CLAUDIA FLORENTÍN